

Ablagerungen bei Sammelstellen für Altglas und Altkleider

Leider laden offenbar die Sammelplätze für Altglas und Altkleider nach wie vor zum „Entsorgen“ von Sperrmüll ein, obwohl es in (fast) jeder Gemeinde ein Altstoffsammelzentrum gibt.

Anscheinend will aber von so manchem Bürger/mancher Bürgerin für die sachgerechte Entsorgung von Sperrmüll nichts bezahlt werden und die Verursacher:innen lassen lieber die Allgemeinheit für die Entsorgung ihres Mülls zahlen – ein sehr unsoziales und unfaires Verhalten.

Bitte bringen Sie alle ihre sperrigen Abfälle, wie alte Möbel zum Beispiel und alle ihre gefährlichen Abfälle (kostenlose Abgabe) wie Elektroaltgeräte und Batterien unbedingt in das Altstoffsammelzentrum (Recyclinghof) Ihrer Gemeinde und tragen Sie zu einer ordnungsgemäßen Entsorgung des Mülls bei.



DEPONIEREN SIE KEINE ABFÄLLE BEI SAMMELSTELLEN VON GLAS UND TEXTILIEN